



Die Welt ist Klang

Die Welt ist Klang

Die hr-Bigband mit der Band Oregon in Rüsselsheim und Aschaffenburg
Die Gruppe Oregon gilt als Brückenbauer zwischen Jazz, Weltmusik und Klassik. Nun ist sie zu Gast bei der hr-Bigband und präsentiert zwei Konzerte unter der Leitung von Jim McNeely: jeweils um 20 Uhr am Freitag, 15. März, im Theater Rüsselsheim und am Samstag, 16. März, im Stadttheater Aschaffenburg.
In der Musik der Gruppe Oregon verschmelzen abendländische Klassik, Jazz und ethnische Musik aus aller Welt zu einem neuen Klangkosmos, in dem anspruchsvolle Kompositionen und die Freiheit der kollektiven Improvisation sich gegenseitig befruchten. Mit ihrem großen Arsenal akustischer Instrumente hat Oregon seit 1970 Pionierleistungen auf dem Gebiet der "Weltmusik" vollbracht.
Seit mehr als 30 Jahren gehören die US-Amerikaner zum erlauchten Kreis der ECM-Künstler. Auf ihrem letzten Album arbeitete die Band mit einem Sinfonieorchester zusammen, aber die Begegnung mit einer Bigband steht noch aus. Man darf also gespannt sein auf die Premiere mit der hr-Bigband, für deren Arrangements Chefdirigent Jim McNeely verantwortlich zeichnet.
Die Welt ist Klang - Oregon und die hr-Bigband
Ralph Towner Gitarre/Piano; Paul McCandless, Oboe/Saxofon/Klarinette; Glen Moore, Bass; Mark Walker, Schlagzeug; Jim McNeely, Leitung
Datum: Freitag, 15. März, 20 Uhr
Ort: Theater Rüsselsheim, Am Treff 7, 65428 Rüsselsheim
Karten: 17 Euro unter Telefon: (069) 155-2000

Hessischer Rundfunk Anstalt des öffentlichen Rechts
Bertramstr. 8
60320 Frankfurt
Deutschland
Telefon: 069/1551
Telefax: 069/1552900
URL: <http://www.hr-online.de>

Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

hr-online.de

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

hr-online.de

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.